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例会場･事務局 日本料理うおせん 桐生市広沢町１－２６８９
例 会 日 時 毎週金曜日 １２:３０～１３:３０

Ｅメール kiryu—nishi@rid2840.jp
ＵＲＬ http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi

ＴＥＬ ０２７７－４７－７０６１
ＦＡＸ ０２７７－４７－７０６２

会長 山同輝和

幹事 早川勇一

公共イメージ委員長 小林 聡 会報・ロータリーの友担当 新島健介

公共イメージ委員 金子福松、花房孝道、今泉攻一、栗原秀一(広報・CICO担当)

2024-2025年度 ＲＩテーマ

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２４６６例会（2024・8・2）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテスト
４．来訪者紹介
５．米山記念奨学金贈呈
６．会長報告

７．幹事報告
８．食 事
９．委員会報告
10．桐生４ＲＣ奨学生卓話
11．点 鐘
12．ロータリーソング（ 奉仕の理想 ）

◆ビジター
桐生４ＲＣ奨学生 ２名

〃 引率教諭 １名
米山記念奨学生 グェン ティ マイ フォン 君

・ロータリーの友事務所より「ロータリーの友手引書」が
届いております。

・森ガバナー事務所より「ガバナー月信８月号(Vol.2)」が
届いております。

・ 桐生商工会議所より「桐生市発明考案展覧会」の開催
要領とポスターが届いております。

・樹徳高校より「樹幹だより第127号」「樹妙だより
№209・210」「学校案内」が届いております。

・例会終了後「定例理事会」を開催致します。

◆会⻑報告 山同輝和会⻑
連日４０℃近い気温になっております。天気予報でも

「猛暑」ではなく『危険な暑さ』と言うような状態であり
ます。適切に水分補給や、冷房を使用していただき、なる
べく外には出ない方がいいかなと思います。これから夏バ
テで体調も崩すことも多くなるかと思います。是非熱中症
対策をしていただき、過ごしていただければと思います。

委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 城越敦子出席担当

会員総数 ５０名
出席率対象者 ４６名、対象出席者 ３６名
出 席 率 ７８.２６％

●R財団・米山奨学委員会
堀江絹子Ｒ財団・米山奨学委員⻑

拠金報告の前に、故 ⽥﨑君へ桐生⻄ＲＣ栄誉賞をお届
けした際に、奥様よりニコニコへお礼のご奉仕をいた
だきましたので、ご報告申し上げます。
◇ニコニコBOX 大屋昌太ニコニコＢＯＸ担当
桐生４ＲＣ奨学生の皆様

本日はよろしくお願いします 山同会⻑、早川幹事
大間々高校の皆様 ようこそ 前原君、坪井君
桐生４ＲＣ奨学生 がんばれ!! 霜村君
貴重な卓話 よろしくお願いします 乾君
奨学生の皆さん Welcome 野村君
桐生４ＲＣ奨学生の皆さん 卓話よろしくお願いします

浦野君
パリ五輪では野球はないけど、ロス五輪では行こうよ！

野⽥君
オリンピック観戦で寝不足です 井本君
昨日、桐生カントリーで７時半スタートでゴルフをして
きました 午後からはやりたくなかったです 中里君

◆米山記念奨学金贈呈

グェン ティ マイ フォン 君

皆様こんにちは。米山記
念奨学生として１年と４ヶ月
になりました。先日､桐生⻄
ＲＣ皆様のご協力の下、ＲＡＣの初例会を開催致しまし
た。学校の方は、8月30日(金)に日本機械学会の茨城後援
会に参加し、自分の研究を発表する予定ですが、まだ実
験が途中段階ですので少し焦っていますが、いつも皆様
が応援して下さっているので、なんとかまとめられるよ
うに頑張っております。今後もよろしくお願い致します。

◆幹事報告 早川勇一幹事
◇例会変更のお知らせ

桐生RC 8/12（休）、8/26 家族合同納涼会
桐生南RC 8/14（休）
桐生赤城RC 8/6 例会場変更(旬彩きむら)､8/13（休）

8/27 → 8/24 納涼家族会 他３ＲＣより
◇その他
・８月のロータリーレートは１ドル「１５４円」となって

おります。
・「ロータリーの友 ８月号」が届いております。
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◇R財団 松島共由R財団担当
桐生４ＲＣ奨学生の皆様 ようこそ！ 山同会⻑
桐生４ＲＣ奨学生の皆様

本日はよろしくお願いします 早川幹事
大間々高校の皆様 ようこそ 前原君、坪井君、中里君
桐生４ＲＣ奨学生の皆様 おめでとうございます

頑張って下さい 近藤君
桐生４ＲＣ奨学生 がんばれ!! 霜村君
卓話 よろしくお願いします 野⽥君
高校生の奨学金制度 大賛成です 野村君
毎日暑いです 体調に気を付けましょう 井本君
チャリティーゴルフ 参加ありがとうございます 浦野君
◇米山奨学 ⻘山桃子米山奨学担当
桐生４ＲＣ奨学生の皆様

本日はよろしくお願いします 山同会⻑、早川幹事
大間々高校の皆様 ようこそ 坪井君
桐生４ＲＣ奨学生 がんばれ!! 霜村君
フォンさん 学会発表頑張って下さい 乾君
プーチン・ネタニヤフ いい加減にしなさい 野村君
オリンピックで寝不足です 井本君
今日は桐生まつりなので17:30から松島さんのお店に行き
ます 参加したい人は松島さんに直接言って下さい

中里君
熱中症本当に気を付けたいですね 浦野君
暑さ本番 まだ８月が始まったばかり

暑さに負けず元気で行こう 近藤君
熱中症対策に「⻨茶」をどうぞ！ 野⽥君

●奉仕プロジェクト委員会
乾和久新世代奉仕ＲＡ担当

先日行われました桐生⻄ローターアクト(ＲＡ)初例会
についてご報告申し上げます。

7月27日(土)うおせんにて「2024-2025年度 ＲＡ初例
会」が行われ、山同会⻑、⻘山地区RA委員、早川幹事と
参加してまいりました。今年度の会⻑はベトナム人の
クァット クアン チン君です。皆さまご存じの通り、うち
のＲＡは留学生のみの会員となっております。以前は6〜
7人だったのですが、4月の群大留学生との交流会で米山
奨学生のフォンさんが、留学生代表で挨拶をしましてＲ
Ａを紹介してくれました。今年は留学生がなんと18人も
加入してくれました。内訳として、ベトナム人が圧倒的
に多く13人、タイ人が3人、中国人が1人、イラン人が1
人、という形です。今後の活動をどうしていくのか非常
に難しくなってきました。

フォンさんから、昨年の活動報告が行われ、今回出席
したのは11名だけでしたが、この時期は群大の学部生の
試験があるので参加出来ない子もいました。今後の活動
にも皆さんご協力よろしくお願い致します。

◇桐生４ＲＣ 奨学生制度について
桐生４ＲＣ奨学委員会 ⻘山 豊 君

最初に桐生４RC奨学生制度に
ついて説明いたします。

これは、桐生赤城RCが単独で
おこなっていた事業で、桐生みど
り市内の高校に募集を掛けており
ました。そんな中、ひとりでも
多くの学生さんのお役に立ちた
いということから、単独クラブ
では人や資金面で不十分な為ご提案いただき、４RC前年
度今年度会⻑幹事会の総意として、桐生４RC奨学委員会
を立ち上げました。

スタートにあたり、４月より募集をし、５月に審査会
を開催し、今年度の奨学生８名が決定いたしました。

様々な状況のもと、勉学をはじめ学校生活が充実した
ものになるための一助として、この制度を活用していた
だければと思います。

そして当クラブは、大間々高校の生徒さん２名のお世
話をさせていただくことになりました。共に考え共に学
んでお役に立てればと思いますので、メンバーの皆さん
のご理解ご協力をお願いします。

この後、奨学生お二人に『将来の夢』を話していただ
きたいと思います。何分にも大変緊張しておりますので、
温かい心でお話を聞いていただきたいと思います。よろ
しくお願いします。

ます。「丹羽さんの料理の腕はプロ級らしいです」
是非、８月号も隅から隅までご覧下さい。

●公共イメージ委員会 新島健介会報･Ｒの友担当
横書きの表紙は、なんとなく暑さをイメージする感じ

の絵柄となっています。
（横組P.7）今月の特集で、会員増強・新クラブ結成推
進月間について書かれています。
ステフアニーＡ・アーチックRI会⻑の言葉「ロータリ
ーの行動計画」の土台となる四項目、「より大きなイン
パクトをもたらす」「参加者の基盤を広げる」「参加者
の積極的なかかわりを促す」「適応力を高める」が掲げ
られています。
（横組P.22）シンガポール国際大会
第115回を数える国際ロータリー(RI)国際大会がシンガ
ポール(マリーナベイ・サンズ)で開催された模様が描か
れています。
（縦組P.9）この人を訪ねて、斜里ＲＣの「丹羽修二」
さんが特集されています。
知床の無⻭科地区に開業されて17年。診療所２階で地
産⾷材を料理する⻭医者さんと言う事で紹介されてい

桐生４ＲＣ奨学生卓話『将来の夢』

私は将来、保育士になりたいと思っていますが、私の
家族は⼤家族で⺟⼦家庭ということもあり、専門学校に
進学する費用がありません。そんなときに奨学⾦の話を
いただけると聞き、私は嬉しく思いました。その奨学⾦
で保育の専門学校に⾏き、たくさん勉強して、奨学⾦を
無駄にすることがないように精一杯頑張ろうと思ってい
ました。しかし、先月中旬に私の弟が白血病という癌が
⾒つかり状況が変わってしまいました。⺟親は弟の看病
に付きっきりで、あまり家にも帰って来られない状態で、
仕事にも支障が出てしまっています。奨学⾦をいただけ
ることで、私は夢に一歩近づくことができましたが、ま
ずは家族の事を一番に考え、今自分で出来る限りの範囲
で家族を支えていこうと思っています。この奨学⾦をい
ただけるありがたみを忘れず、家族と支え合いながら、
学校生活を一生懸命に頑張りたいと思っています。

⼤間々高校 ２年生

私の夢はスクールカウンセラーになることです。中学
校生活の中で担任の先生に助けていただいたことがきっ
かけです。私が落ち込んでいたとき、優しい⾔葉でそっ
と寄り添ってくださいました。自分の意⾒や価値観を押
し付けず、ただ「私」を尊重し寄り添う、その姿勢に、
とても救われたのを覚えています。いつしか、先生のよ
うな『人の心に寄り添える人』に私もなりたいと思うよ
うになりました。 卒業後は、経済的な理由から就職を希
望しています。就職先では、責任感を持って真面目に働
き、まずは安定した生活を送れるようにしたいと考えて
います。生活を整え、貯⾦が貯まったならば、カウンセ
ラーの資格を取りたいと考えています。そして、両親の
いない私を我が⼦のように一番に考え、⼤切に育ててく
れた祖⺟に感謝の気持ちを伝え、有意義で自由な時間を
過ごさせてあげたいです。

⼤間々高校 ３年生

< <  次 例 会 予 告 > >
８月１６日(金) ＜ 休 会 ＞
８月２４日(土) 納涼家族会 点鐘１８：３０

美喜仁桐生文化会館 ４階スカイホール


